

Weiter kommen





Thomas Bolt, Rechtsanwalt Wiesgasse 15, 9444 Diepoldsau verheiratet, zwei Kinder

- Geschäftsführer AGV Arbeitgeberverband Rheintal
- Verwaltungsrat verschiedener Unternehmen
- Gemeinderat Diepoldsau
- Präsident Spitex Verein Diepoldsau-Schmitter
- Vizepräsident Autismushilfe Ostschweiz
- Vorstandsmitglied Verein St. Galler Rheintal

«Im St. Galler Rheintal haben exportorientierte Unternehmen, Zulieferbetriebe und das Gewerbe einen bedeutenden Stellenwert. Sie bieten Arbeitsplätze an, bilden die Lernenden aus und erhalten so unseren Wohlstand. **Wir müssen**

ihnen Sorge tragen!»

Arbeitsplätze und Wohlstand für alle!

Wegen der Frankenstärke sind unsere Unternehmen und Mitarbeiter mehr denn je auf günstige Rahmenbedingungen angewiesen. Als AGV-Sekretär kämpfe ich für solche Rahmenbedingungen und möchte das für die Rheintaler auch im Kantonsrat tun.

Berufsbildung fördern!

Die Bildung muss sich an den Bedürfnissen der Wirtschaft ausrichten. Neben der Hochschulausbildung gilt es, unser erfolgreiches System der Berufslehre zu stärken, damit der Industrie und dem Gewerbe die Fachkräfte mit den nötigen Qualifikationen zur Verfügung stehen und unsere jungen Menschen für einen erfolgreichen Start ins Berufsleben gerüstet sind.

Freiheitsrechte sichern!

Unsere verfassungsmässigen Grund- und Freiheitsrechte sind essentielle schweizerische Werte, die es hochzuhalten gilt. Demokratie braucht Spielregeln, damit Bürger und Minderheiten nicht «unter die Räder kommen»! Ohne Frage haben sich Ausländer in der Schweiz an die Gesetze zu halten und zu integrieren. Wir müssen ihnen dabei Respekt und Toleranz entgegenbringen.

Vielen Dank für Ihre Stimme

Thomas Bolt

Den Rheintaler Betrieben und deren Mitarbeitern Gehör verschaffen!

Am 28. Februar in den Kantonsrat. 2x auf jede Liste 4.10